

Van: tk-11851@free.splio.com namens Sarie Abdeslam <sarie@dounia-news.be>
Verzonden: zondag 7 september 2014 9:22
Aan: Nieuwsarchief
Onderwerp: DN 07-09-14
Bijlagen: PDF 070914.pdf

VUE DE PRESSE HEBDOMADAIRE

Dounia News

par Dounia News et propulsé par Splio, le 7 septembre 2014

[MAROC](#)

[BELGIQUE](#)

[INTERNATIONAL](#)

POINT DE VUE

MRE : UN DÉBAT NATIONAL À ORGANISER PAR LE PARLEMENT MAROCAIN



Par **Abdelkrim Belguendouz**

Universitaire à Rabat, chercheur Spécialisé en migration
Les milieux récalcitrants, pour ne pas dire adversaires de la participation politique par rapport au Maroc des citoyennes et des citoyens marocains à l'étranger, invoquent notamment le fait que les circonstances ne sont pas propices et les conditions ne sont pas mûres pour le faire. Mais que veut dire la notion d'absence de maturation ?

Le gouvernement Benkirane II, a-t-il objectivement le droit d'invoquer objectivement cet obstacle ou cette contrainte fin août 2014, alors que dans ce domaine, la démarche dite progressive ou graduelle pour ne pas appliquer sur les champs les décisions royales du discours fondateur du 6 novembre 2005, n'a pas avancé d'un iota !?

Lire la suite : <http://wp.me/pUmLI-Uw>

MAROC TOP

PAYS DU GOLFE: POURQUOI LES KHALIJIS PRÉFÈRENT LES MAROCAINES



Un auteur saoudien a publié une chronique dans laquelle il revient sur les raisons qui poussent nombre d'hommes des pays du Golfe à se marier à des Marocaines.

La chronique est riche en enseignements, bien qu'elle reste misogyne: la femme idéale est soumise, tout juste bonne à faire plaisir à son homme et prendre soin de sa famille.

Elle concerne les motifs qui poussent les... ...

Voir l'article depuis la source

<http://www.h24info.ma/maroc/societe/pays-du-golfe-pourquoi-les-khalijis-preferent-les-marocaines/26873>

RAPPEL À MONSIEUR LE HAUT-COMMISSAIRE AU PLAN



Objet : Rappel de requête du 29 avril 2014 à Monsieur Ahmed Lahlimi le Haut-Commissaire au Plan.

Monsieur,

Notre requête qui vous a été adressée par courriel et courrier en date du 29 avril 2014, n'a reçu à ce jour aucun accusé de réception, ni réponse malgré nos rappels.

Considérant que la campagne de recensement de la population marocaine pour 2014 ne prend pas en compte les Citoyens Marocains résidents à l'étranger (CME),

Considérant que l'oubli de cette catégorie des Marocains est un déni de leurs droits fondamentaux,
Vu que la constitution marocaine ne fait aucune différence entre les Marocains,

Lire la suite : http://dounia-news.com/cqi-bin/weblog_basic/index.php?p=958

LES MRE ET LEURS DROITS POLITIQUES OCCULTÉS PAR LE RAPPORT DU CNDH AU PARLEMENT



Abdelkrim Belguendouz*

Tribune libre : Les MRE et leurs droits politiques occultés par le rapport du CNDH au Parlement : I- Le cndh couvre le ccme

Le 16 juin 2014, M. Driss El Yazami, président du Conseil national des droits de l'Homme, présentait aux deux Chambres réunies du Parlement, un rapport d'activité de ce Conseil, qui fera selon l'article 160 de la nouvelle Constitution, l'objet ultérieurement d'un débat parlementaire.

En attendant, l'étude suivante du Professeur Abdelkrim Belguendouz, chercheur spécialisé en migration, est une analyse critique de ce rapport à l'aune des droits humains concernant les citoyens marocains à l'étranger, principalement leurs droits politiques par rapport au Maroc.
L'étude sera publiée en trois livraisons. La première partie fait l'objet de la présente édition.

Lire la suite :
http://www.lopinion.ma/def.asp?codelangue=23&id_info=39997

FOUAD LAROUI SÉLECTIONNÉ POUR LE GONCOURT



L'Académie Goncourt a dévoilé, ce jeudi, sa première sélection des 15 romans en lice pour le prix Goncourt 2014. Parmi les nominés, le grand écrivain marocain Fouad Laroui.

Lire la suite :

http://www.le360.ma/fr/culture/fouad-laroui-selectionne-pour-le-goncourt-20945?utm_source=Le360.ma+Mails&utm_campaign=e1063c0570-my_google_analytics_key&utm_medium=email&utm_term=0_148598f4d7-e1063c0570-98516565

LES MAROCAINS DU MONDE LÈVENT L'ALERTE



Après une longue attente, le changement des stylos, l'arrivée du nouveau gouvernement marocain et toutes les histoires autour de la refondre du Conseil des marocains du monde "CCME", Boussouf et Benkirane ont transformé la journée dédiée aux marocains du monde à rabat en une séance d'insultes des marocains du monde. Ceci est arrivé quand un marocain du monde a demandé le départ de Boussouf du Conseil CCME en se basant sur 2 faits

- L'absence du décret de nomination pour abroger un deuxième mandat" ,
- L'absence de vraies propositions pour impliquer les marocains du monde dans la vie sociale et politique au Maroc.

M. Boussouf considérant le CCME comme la maison de l'immortalité, répliqua avec une immense agressivité en allant jusqu'à dire dans un journal que les MRE ne doivent pas adhérer aux partis politiques marocains.

http://dounia-news.com/cqi-bin/weblog_basic/index.php

SÉNÉGAL : MANIFESTATION À DAKAR CONTRE LE RACISME AU MAROC

[Paginanummer]



Des membres du Forum social africain ont lancé un appel à manifester devant l'ambassade du Maroc au Sénégal à Dakar, vendredi 5 septembre. « Les organisateurs prévoient de dénoncer les décès suspects de Subsahariens survenus ces derniers mois », nous explique Hicham Rachidi, secrétaire général du Groupe antiraciste de défense des migrants au Maroc (Gadem). Dans l'appel à manifester, relayé par le Gadem, les organisateurs détaillent plusieurs affaires, notamment le décès du Sénégalais Charles Ndour. Mais pas seulement.

Tel Quel :

http://telquel.ma/2014/09/04/manifestation-dakar-contre-racisme-au-maroc_1415161

BELGIQUE TOP

ABOU JAHJAH : "A ANVERS, LE POUVOIR SE PREND POUR UNE MAJORITÉ"

[Marie-Cecile Royen](#)

01/09/2014 à 10:20 - Mis à jour à 10:20

Source: Le Vif/L'Express



L'ex ennemi public numéro 1, ancien leader de la Ligue arabe européenne qui avait fait trembler Anvers en 2002, est revenu tout assagi du Liban en 2013. Acquitte en appel de l'accusation d'être un fauteur d'émeute, il vient de sortir un ouvrage *De stad is van ons - Manifest van de nieuwe meerderheid* (La ville nous appartient - Manifeste de la nouvelle majorité). L'homme écrit dans *De Standaard* et prodigue des conseils professionnels sur la gestion des nouvelles réalités urbaines.

http://www.levif.be/actualite/belgique/abou-jahjah-a-anvers-le-pouvoir-se-prend-pour-une-majorite/article-normal-216795.html?utm_source=Newsletter-01/09/2014&utm_medium=Email&utm_campaign=Newsletter-RNBAVULV

TTIJINI CRITIQUE LE MAROC EN RAISON DU MÉPRIS OFFICIEL DE LA COMMUNAUTÉ

التجيني ينتقد المغرب الرسمي بسبب احتقار الجالية



<https://www.youtube.com/watch?v=c3zleIUaZzE&feature=youtu.be>

L'IMAM NORDINE TAOUIL: "LES MUSULMANS DOIVENT RÉAGIR BEAUCOUP PLUS DUREMENT"



L'imam anversois Nordine Taouil appelle les organisations islamiques à se faire entendre. "Nous devons rassurer les gens."

"Dans la mosquée, je vois régulièrement des parents dont un enfant est parti en Syrie ou en Irak" raconte Nordine Taouil. "Et je peux vous dire que les mères pleurent toutes les larmes de leur corps. C'est terrible de perdre son enfant de cette façon. Et les perspectives ne sont pas bonnes : l'État islamique continuera à exercer une attirance encore pendant longtemps. De plus en plus de jeunes, venus de partout dans le monde, partent combattre avec l'EI - ils viennent d'Europe, des pays arabes, des Philippines, d'Indonésie".

http://www.levif.be/actualite/belgique/l-imam-nordine-taouil-les-musulmans-doivent-reagir-beaucoup-plus-durement/article-normal-224737.html?utm_source=Newsletter-03/09/2014&utm_medium=Email&utm_campaign=Newsletter-RNBAVULV

LES ÉCOLES MUSULMANES FONT LE PLEIN D'ÉLÈVES: DE NOMBREUX PROJETS VOIENT LE JOUR



Pour les 600.000 à 700.000 musulmans de Belgique, le choix d'une école pour scolariser ses enfants semble parfois compliqué. Face à ce paradoxe, les projets d'écoles islamiques se développent. Trois écoles maternelles et primaires ont déjà ouvert leurs portes sur Bruxelles. Et elles font le plein d'élèves!

<http://www.sudinfo.be/1093696/article/2014-09-02/les-ecoles-musulmanes-font-le-plein-d-eleves-de-nombreux-projets-voient-le-jour>

«ISRAËL-PALESTINE AU-DELÀ DES PRÉJUGÉS »



un autre regard sur les sociétés israélienne et palestinienne du samedi 13 au samedi 20 septembre 2014, à Watermael-Boitsfort.

Un conflit qui dure, une occupation militaire interminable. Un sentiment d'impuissance, de lassitude, d'indifférence. Tant de résolutions sans effet, de déclarations creuses. D'espoirs à chaque fois déçus. Le tout traversé par la révolte, la peur, la violence, la haine parfois. De chaque côté de ce mur érigé en silence, de ces colonies qui grignotent la terre, accaparent l'eau du voisin, des enfants grandissent dans une grande méconnaissance de « l'autre » et de son histoire. Un fossé se creuse, de plus en plus profond. La paix entre ces deux populations sera-t-elle un jour possible ? À quel prix ? Les organisateurs vous proposent une réflexion sur le vécu de ces populations, leurs aspirations, leur combat, leurs contacts, avec l'éclairage de personnalités belges, israéliennes et palestiniennes.

A Watermael-Boitsfort : Espace Delvaux, Galerie Verhaeren, Gemeenschapscentrum Wabo.

Le programme complet est disponible et téléchargeable sur le site d'Artistes contre le mur asbl :
www.artistes-contre-le-mur.org/plateforme_wb_palestine_201409.htm

COMMUNIQUE



Formation Vidéo

(il y a encore quelques places)

Formulaire d'inscription à la formation vidéo (à renvoyer par e-mail)

Nom :

Prénom :

Adresse :

Courriel (e-mail) :

Téléphone ou GSM :

17-24 septembre 2014

1-8-15-22-29 octobre 2014

5-12-19-26 novembre 2014

3-10-17-24-décembre 2014

Au total 45 heures de cours sont proposés, 3 heures par séance

Horaire : de 18h00 à 21h00

Lieu de formation : Avenue van volxem 364, – 1190 Forest (Tram 82)

La remise des attestations se déroulera le 27 décembre 2014

Les frais de participation pour les 45 heures de cours s'élèvent à 80 €par personne, non remboursable et payable avant le début de la première session ou par virement bancaire BE 533100927384-53

Adresse de correspondance de l'ASBL Hiwar – Rue Grisar, 25 – 1070 Anderlecht
Inscriptions et infos : hiwar@hotmail.fr – Téléphone : 32477296979

UN RESPONSABLE BELGE ARRACHE LE NIQAB D'UNE PRINCESSE QATARIE



Un responsable belge a arraché le niqab d'une princesse qatarie. Cette dernière a porté plainte.

Pour un chef de protocole de la ville de Bruxelles, Jean-Marie Pire s'est illustré... de la pire des manières. Le haut responsable a eu une altercation avec une femme en niqab, qui se trouvait être [une princesse du Qatar, rapporte le Point fr](#). En compagnie de deux autres femmes, la femme qui portait le niqab demandait des renseignements auprès de M. Pire. Mais le responsable a répondu d'une manière assez particulière. [Pour le journal belge La Libre Belgique, il est revenu sur l'incident](#) :

http://telquel.ma/2014/08/20/responsable-belge-sattaque-au-niqab-dune-princesse-qatarie_1413876

INTERNATIONAL TOP

LES CHIBANIS RACONTENT COMMENT EST NÉE LEUR MOSQUÉE



Des dizaines de visages en gros plan, les cheveux blancs, les traits parfois tirés. Des vidéos recueillant leurs témoignages d'époque. La salle accolée à la mosquée de Vigneux rend actuellement hommage aux chibanis. Ces hommes, venus en majorité du Maghreb travailler en [France](#) à partir des années 1960 et restés pour leur retraite, sont à l'honneur de l'exposition « Histoire et mémoire de la mosquée de Vigneux » qui se tient jusqu'à jeudi. La [manifestation](#) retrace l'implication de ces travailleurs immigrés dans la lente construction de l'édifice religieux. Au final, la mosquée aura mis près de trente ans à sortir de terre.

Lire la suite de l'article :

<http://www.leparisien.fr/espace-premium/essonne-91/les-chibanis-raccontent-comment-est-nee-leur-mosquee-02-08-2014-4042087.php#xtref=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F>

RESPECT MADAME LA MINISTRE DE L'EDUCATION NATIONALE (NVB)



Quelle singulière trajectoire que celle de cette jeune femme, brillante et compétente, Najat Vallaud-Belkacem (NVB) ! De la périphérie de Nador, du village de Béni Chicker, à l'hôtel de Rochechouart de la rue de Grenelle (Paris 7), au Ministère de l'Education, que de chemin parcouru ! Cela mérite respect et admiration.

De la surprise au ressentiment

Le remaniement ministériel, annoncé le mardi 26 août, a eu son lot de surprises. Il a fait couler beaucoup d'encre, de la bile et du ressentiment aussi. Il a provoqué une tension et de la fronde au sein du camp socialiste et donné lieu à des réactions épidermiques au-delà de sa seule sphère.

A priori, tout « va très bien madame la Marquise ». Le brouhaha (Université d'été de la Rochelle) qu'induit ce changement est tout ce qu'il y a de plus normal sous les cieux des socialistes français. En tout cas, la fronde n'a pas eu que des désagréments. Se taire c'est se soumettre et se résigner à subir tous les outrages. Exiger le débat ne peut-être, dans une démocratie adulte, considéré comme une hérésie.

Lire la suite : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php

MAROC - BELGIQUE - INTERNATIONAL - TOP

Édité par Dounia News et propulsé par Splio, le 7 septembre 2014

Dounia News

Abonnement

Votre email



Les archives

<http://wp.me/pUmLI-Rk>

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php



Ce courrier électronique ne contient aucun virus ou logiciel malveillant parce que la protection [Antivirus avast!](#) est active.

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par sarie@dounia-news.be à nieuwsarchief@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
[Splio Free](#), la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

